



Motion Nr. 312 2000/2004

Eingang Stadtkanzlei: 16. September 2003

Luzern als Zentrum des schweizerischen Versicherungswesens

Ausgangslage

Luzern ist Domizil verschiedener wichtiger Institutionen des schweizerischen Versicherungswesens. Dazu gehören die Direktionen Schweiz der Krankenkassen CSS und Concordia, die Direktion der Schweizerischen Unfallversicherungsanstalt SUVA und das Eidgenössische Versicherungsgericht als Abteilung des Bundesgerichts. In unserer Stadt ist so sehr viel Know-how des Versicherungswesens konzentriert.

Diese Ausgangslage ist als Chance für die Stadt Luzern zu betrachten. Einerseits geht es darum, in der Stadt Luzern effiziente Dienstleistungsbetriebe anzusiedeln, andererseits geht es darum, das vorhandene Fachwissen auszunützen.

Auftrag

Der Stadtrat wird deshalb aufgefordert, dem Grossen Stadtrat einen Bericht vorzulegen und

1. die entsprechende Ausgangslage zu analysieren;
2. Rahmenbedingungen für die Ansiedlung weiterer Betriebe der Versicherungsbranche zu schaffen;
3. ein Konzept für die Ansiedlung entsprechender Betriebe zu erarbeiten (Motivation, Propagierung usw.);
4. Möglichkeiten für die Nutzung des vorhandenen Fachwissens in einem entsprechenden Schulungszentrum (Fachhochschule HSW, Universität) aufzuzeigen.

Trudi Bissig-Kenel
namens der FDP-Fraktion